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Bundesministerium für 
Larid- und Forstvdrtschaft 
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XII. Cesctzgebungsperiode ' 

am 29.Jul~ 1971 

~-Y//'~, fo,-' 
J 1-1.0 t \- ~~. . .. 

--; u--~--~--:;?Jt IJ. -
Prüs, am -2 4. Aüg, 1971-

4 .... _ ...... ___ ..... _~ __ 

....... 

Bea nt VI 0 r t~ n g 
... ':' 

der schriftlichen Anfrage der Abgeordneten zum Nationalrat 
Dr. Leitner und Genossen (öVP), Nr.78?/J, vom 13.Juli 1971, 
betreffend gesetzmäßige Verwendüng dcr-MittelE!:us'demFutter

__ mitte:~.importausgleich 

ANFRAGE: 

Welche Maßnahmen haben Sie, Herr Bundesminister, mit diesem 
Geld entsprechend den genannten gesetzlichen Bestimmungen 
durchgeführt? 

ANT\lORT: 

Im Getreidewirtschaftsjahr 1970/71 wurden von der Verwaltungs-:
kommission des Getreidewirtschaftsfonds Bewilligun~en für die 
Einfuhr von insgesamt 132.000 t Futtergetreide-mit Liefer':" 
terminen bis Ende September 1971 erteilt .. Aus den bereits 
abgewickelten Impo1.~teD. sind bis 21. - Juli 1971 nach Deckung --
der inländischen Frachtkosten Netto-Importausgleichsbeträge 
von S 1L;-,499.389,l+8 eingegangen. 

Die letzten Importzuschläge über 7.000 t Futterhafer und 
25.000 t Futtermais mit voraussichtlichen Netto-Importaus~ 
gleichsbe-crägen von S 1L1-, 39/+. 000, -- sind derzeit in Aus-

- lieferung bzvt. zur Auslieferung bis Ende September 1971 
-- besti~t, sodaß clie~e Importausglelchsbeträge voraussichtlich 
gegen Jahres~nde zur Verfügung stehonwerden. 

Die bisherigen Einnahmen: mußten zur Bedeckung der Lagerungs
koster ... für inländisches Futtergetreide der :t~nte 1970 verwendet 
werden; aus den kommenden Einnahmen ist vorerst das Rest
erfordernis aus der Aktion 1970 in der Höhe von rd. 
S 8,000.000,.:..- zu bedecken. Darüber hinausgehende Einnahmen 
müssen zur Akontierungder GersteeinlagerungC!-"U,s der Ern;te 
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197·1 verwendet werden~ llill :Forderungen nach Zahiung" vqn . 
Verzugszinsen seitens der Lagerhalter 'zu vermeiden. 

. ".' 

Zusammenfassend kann, festgestellt werden,. d.aß die Einnahmen 

aus Iffiportausgle~c.hsb.eträ:genb~iderEinfuhr von Futtcr-
. .' .. ,; , . '. . '. 

, UJ.i tteln,,$.ngesichts dt?r .zufolge hÖherer'"inläridisch8r$rnten 

'V"~;ririgertGri 'Irflporte·s·t;~~nCi:tg rückiä.uf:Lg·seiIl"·v;~I·clen.~';:sodaß' 
~s':auch inHink~nf.tnicbt·m~glich 'S~:ih \;i~d, Df3ben der' 

Sperrlagerung von inländischem:buttergetreide noch andere 

Maßnahmen zu finanzieren. 
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Der Bundesminister: 
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